

# **Le mariage : sacrement qui construit l'Eglise**

L'Eglise s'engage dans chaque mariage chrétien et compte sur la fidélité des époux pour transmettre la foi.

06/05/2015

PAPE FRANÇOIS

**AUDIENCE GÉNÉRALE**

*Place Saint-Pierre*

Mercredi 6 mai 2015

Frères et sœurs, le mariage est un sacrement qui construit l'Église en donnant naissance à une nouvelle communauté familiale. Saint Paul enseigne que l'amour entre les conjoints est l'image de l'amour entre le Christ et son Église. Le mari doit aimer sa femme comme son propre corps. **La vocation des époux, moyennant la grâce du Christ, est de s'aimer sans réserve et sans mesure, dans la radicalité du don de soi, la réciprocité et le respect.** L'Église est pleinement engagée dans l'histoire de chaque mariage chrétien : elle s'édifie sur leurs réussites et souffre de leurs échecs.

**Le mariage a aussi une dimension missionnaire. L'Église, pour transmettre à tous la foi, l'espérance et la charité, a besoin de la courageuse fidélité des époux à la grâce du sacrement qu'ils ont reçu.** Il est beau que la force et la tendresse de Dieu se transmettent

ainsi de couple en couple, de famille en famille. Saint Paul a raison, il s'agit vraiment d'un grand mystère !

Je salue cordialement les pèlerins francophone venus de France, de Suisse et de Belgique, en particulier le pèlerinage diocésain de Cambrai avec Monseigneur François Garnier, et les familles de la Garde Suisse Pontificale.

**En ce début de mois de Marie je vous invite à renouveler votre amour envers la Mère de Jésus, passant un peu plus de temps auprès d'elle. Présentez lui avec confiance toutes vos intentions.**

Bon pèlerinage à Rome !

source : [vatican.va](http://vatican.va)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/le-mariage-  
sacrement-qui-construit-leglise/](https://opusdei.org/fr-cd/article/le-mariage-sacrement-qui-construit-leglise/)  
(09/02/2026)